



一方当社では、少量多品種生産、お客様仕様製品を主に考えている為、人の手で作る製品が数多く存在しております。まさに手動化です。時代に逆行しているようにも見えますが、当社目指す姿がそこにあります。今後とも顧客満足のある製品を届けられる様手動化に磨きをかけてまいります。

も顧客満足のある製品を届けられる様手動化に磨きをかけてまいります。

担当 長谷川 雄大



自動化？手動化？



最近、生産を自動化している工場が多く見られますが、その波は家電にも入り込んできています。洗濯機1つを見ても、今や洗剤・柔軟剤投入のタイミンがや乾燥までもを自動で行ってくれます。最終的には洗濯物を畳んでくれるのではないかと、思うぐらいです。では、掃除機はどうでしょうか？

そう「ルンバ」です。自分でホコリ、ごみを探し出して掃除し、バッテリーが減つてくると自動で充電までしてくれる。しかも、スケジュールを組めば、スイッチを押す手間すら要りません。近い将来、家事から掃除がなくなる日も近いのではないのでしょうか？

寒い冬の夜には、こたつに入ってみかんを食べながら家族で団らん、というのが私の考える定番の過ごし方です。子供の頃は、こたつの遠赤外線ヒーターの出っ張りによく足をぶつけたものですが、最近ではフラットヒーターは当たり前、人感センサー等の省エネ機能が付いたものもあります。更に、敷き蒲団を併用すると6%、掛け布団の上に毛布などの上掛けをするとプラス9%の省エネになります。こたつと言えば日本特有の暖房器具ですが、最近ではアニメ等を通じて全世界で紹介され、海外でもこたつファンが増えてきているという記事を目にしました。日本の文化が拡がりつつあるのは日本人として嬉しく感じます。ですが、こたつで寝てしまつて風邪をひいてしまった、と後悔しないよう、くれぐれも注意しましょう。

担当 長谷川 正



まちと現場を明るく照らす
発行:(株)長谷川製作所
TEL 049-233-1021
www.e-hasegawa.co.jp



川越七福神めぐり

冬晴れの暖かい日を選んで、小江戸の風情を楽しみつつ、川越七福神めぐりはいかがでしょうか？

全行程約6キロという徒歩でも半日で回ることが出来る適度な距離を、七福神をめぐりながら蔵造りの町並み・時の鐘・菓子屋横丁などを寄り道しながら楽しめます。

先日、第七番弁財天『妙昌寺』のご住職とお話をする機会があったのですが、なんとご住職は私の恩師の甥である事が判明！世間って狭いですね。余談ですが：弁財天様は、七福神唯一の女神で、弁舌、芸術、財福、延寿を授ける神様だそうです。

担当 齊藤

夢の国に行ってきました

娘の誕生日に、ディズニーシーに行つて来ました。クリスマスツリーや飾り付けがとても綺麗で、さすが夢の国ですね。

ディズニーシー限定の人形、「ダッファイ」が欲しく行つたのですが、その店に入るまで1時間待ち・・・ようやく買ったのがこの写真です。

人気のお店は、昼食を食べるにも1時間待ち・・・やはり、この時期は、しかたがないですね。アトラクションにも乗り、クリスマスのショーも見られて子供も私も大満足な1日でした。

担当 長島



お知らせ掲示板

年末年始休業のお知らせ
平成23年12月29日～
平成24年1月4日
5日より平常通り営業致します。今年同様ご愛顧の程宜しくお願い致します。
第37号は、1月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度スローガン
私が拓く会社の未来